

VEREIN DER PLAKATFREUNDE E.V.

BERLIN-CHARLOTTENBURG 2, KANTSTR. 158

An unsere Mitglieder!

Das Schicksal des Vereins hat sich noch nicht erfüllt. Ein schneller—und würdiger Tod, wie ihn seine wahren Freunde ihm wünschten, ist ihm versagt geblieben. Zum Auflösungsbeschuß hat am 19. Dezember eine Stimme gefehlt. Ein neuer Vorstand aber wurde nicht gefunden.

Der Verein ist führerlos. Das zuständige Amtsgericht wird nun einen vorläufigen Vorstand bestellen. Wie die Tätigkeit des Vereins sich künftig gestalten, wer die Zeitschrift fortführen wird, das vermag niemand zu sagen. Einstimmig hat am 19. Dezember die Mitgliederversammlung beschlossen: „Austrittserklärungen werden noch zwei Wochen nach Versendung dieses Berichtes *) entgegengenommen.“ Ein genauerer Bericht folgt auf den nächsten Seiten.

BERLIN-CHARLOTTENBURG, AM 31. DEZEMBER 1921 *)

DER VORSTAND

SACHS * MEYER * BLEISTEIN



*) Der Bericht kann erst Mitte Januar 1922 versandt werden.